
 

 
 

 

 
 
 
 

 

EXTRATO DE ATA  

ATA Nº 110 – Aos 13 dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, com início às 10 horas, em 

reunião ordinária, utilizando o aplicativo do Google Meet, reuniram-se os membros do Conselho 

Municipal de Educação para os assuntos em pauta. A reunião foi conduzida pela Vice-Presidente 

Adriana Guimarães Marques e contou com a participação dos representantes titulares e suplentes. A 

Vice-Presidente Adriana Guimarães cumprimentou a todos e agradeceu pela participação e iniciou a 

pauta do dia: 1 – Discutir finalização e recondução de mandato. A Vice-Presidente Adriana Guimarães 

comentou aos membros que em 05 de dezembro de 2024 encerrou-se o mandato de dois anos, 

conforme menciona o Decreto nº 2.282,de 05 de dezembro de 2022. Todavia, esclareceu que de 

acordo com art. 6º do Regimento Interno do Conselho Municipal de Educação, diz que o mandato do 

Conselheiro será de 02 (dois) anos, permitida uma recondução por igual período. Após esclarecimento, 

foi aberto espaço aos Conselheiros sobre a possibilidade de recondução. Diante das manifestações 

ficou decidido pela recondução dos membros para o mandato de 2025 a 2026. A Vice-Presidente 

informou que a secretaria Lucimar dará o encaminhamento dos documentos pertinentes para 

publicação do Decreto de recondução e, assim que publicada enviará aos Conselheiros para 

conhecimento.2 - Substituição da Presidente: A Vice-Presidente lembrou que deverá eleger um novo 

Presidente para o colegiado, tendo em vista a saída da conselheira Rosana dos Santos Oliveira Araujo 

do cargo de presidência, na última reunião de dezembro de 2024. A seguir a Vice-Presidente Adriana 

Guimarães Marques perguntou aos membros titulares se alguém teria interesse em assumir a 

presidência. A atual diretora adjunta da Escola Municipal São João Batista, Míriam Guimarães Alípio 

aceitou assumir o cargo de vice-presidente e a então vice-presidente, Adriana Guimarães Marques. 

Coordenadora, assumiu a presidência. 3 – Reorganização do Calendário Escolar: A Vice-Presidente 

Adriana Guimarães apresentou para membros a reorganização do Calendário letivo para o ano de 

2025, onde foi incluído a Jornada Pedagógica para Formação de Professores, por ser essencial para 

a qualidade do ensino e modificado o início do ano letivo para os discentes, passando o mesmo para 

10 de fevereiro de 2025. Mesmo com esta alteração, o calendário escolar apresenta os dias letivos e 

carga horária mínima exigida por lei, de acordo com o Inciso II, artigo 24, da LDB nº9.394/96. Os 

conselheiros foram favoráveis à reorganização. Sem mais para o momento eu, Lucimar Cristina Inês 

Lopes Santos, lavro a presente ata que segue por mim assinada, e demais presentes. Comendador 

Levy Gasparian, 13 de fevereiro de dois mil e vinte e cinco. 

 

 

 



 

 
 

 

Representantes do Poder Público: 

Titular 

João Vicente de Souza Onofre 

Adriana Guimarães Marques 

Cristiani Rosembergue de Souza 

Daniela de Carvalho Almada 

Rosana dos Santos de Oliveira Araujo 

Suplente 

Maria de Lourdes da Silva 

Maria Aparecida de Souza Paula 

Míriam Guimarães Alípio  

Maria Alda Afonso 

Adriana Berião Fedócio 

Maria Aparecida Machado 

 

Representantes das Entidades com atuação no Município: 

Titular 

Grazielli Martins Camargo de Almeida 

Ivone Silva de Almeida 

Suplente 

Elisângela Aparecida Pires Nazário 

Maria da Glória Zacarone Afonso 

 

Representantes dos Profissionais da Área de Educação: 

Titular 

Pilar Silveira Mattos 

Luciléia Lemos dos Santos 

Suplente 

Simone Lopes Melo 

Silvana Souza Teixeira 

 

Representantes de Pais de Alunos da Rede Municipal de Ensino: 

Titular 

Daygley Danistela Antunes da Silva 

Kethellen Mariana Batista de Souza 

Suplente 

Damiana da Conceição Ângelo 

Jeanne Pereira Alves 


